



## 校長挨拶 「前期のまとめに向けて」

44日間の夏休みが終わり、学校に子供たちの元気な姿が戻ってきました。登校してくる子供たちの様子を見て、ほっとしたとともに、一人一人が成長した様子も伺えて、うれしい気持ちになりました。今年の夏もここ数年更新される記録的な暑さや大雨などの異常気象もあり、熱中症や事故等が心配されましたが、子供たちが無事に過ごすことができたのは、保護者の皆様、地域の皆様のご協力の賜物と深く感謝申し上げます。子供たちは、夏休みに体験したことや頑張った経験等は、これからの中学校生活や学習の中できっと生かされることと思います。

この後、学校では、これまでの学習や生活を振り返り、前期のまとめに取り組んでいきます。子供たちが前期の自分自身の目標を意識し、目標に向かって頑張ることはとても大切であると思います。しかし、高い目標であったり難しい目標であったりすると、簡単には達成できなかったり、ついつい諦めてしまったりといったこともあるかもしれません。その時には、目標を修正したり、後期の目標として改めて挑戦してみたりしてもよいと思います。我々教職員一同は、子供たちが立てた目標の達成に向けて自らが努力していくよう、またその努力を見取り、評価することで、子供たちのよさや可能性をさらに伸ばしていくことができるよう支援していきたいと思います。

## 「一所懸命」に

全校集会でこのような話をしました。真剣にという言葉と似ている言葉に「一所懸命」があります。「一所」とは、1つの場所つまり自分たちの生活や場所のこと。「懸命」は、真剣に行うということ。皆さんの生活に当てはめると「人の話を聞くこと」「本を読むこと」「勉強すること」「掃除をすること」など、学校で行なうことが全て「一所」です。その時その時に真剣に全力で取り組むことが「一所懸命」です。「一所」の中でまずは身近なところから、「掃除」に真剣に取り組んでもらいたいと思っています。

## 子供の成長に向け

夏休み明けは登校しぶりなどが見られやすい時期だと言われています。「お腹がいたい」「頭が痛い」など体調不良を訴え、学校に行きたがらない場合には、ゆっくりと話を聞いてあげてください。家庭と学校が両輪となってお子様の成長を支えていきたいと考えています。ご家庭で抱え込みず、学級担任やスクールカウンセラーにご遠慮なくご相談ください。また、学校生活や勉強の不安などにつきましても、いつでもご相談ください。

**夢と誇りを持ち、共に学び合う大宮っ子の育成**

# お知らせとお願い

## ○「防犯カメラシステム機器」設置についてのお知らせ

この度、千葉市教育委員会から児童の安全確保のため、学校防犯カメラシステム機器が設置されました。学校敷地内への不審者などによる侵入を抑止し、器物破損などの犯罪を防止する目的で設置されるものです。防犯カメラを学校敷地内の3箇所に設置するとともに、「防犯カメラ作動中」のプレートを学校の敷地外から見えるよう表示しました。防犯カメラシステム機器の設置は学校への不審者の侵入抑止・犯罪防止が目的ですので、映った映像のデータにつきましては個人情報の保護に関する法律に基づき、慎重かつ適正に管理・運用してまいります。児童にも防犯カメラシステム機器の設置について、目的等を伝えていきます。

## ○学校徴収金引き落としのお知らせ

第3期給食費等の口座振替（8月25日 月曜日 実施）ができなかった方に、9月16日（火）に再振替を行います。前日までに必要な金額を登録口座にご用意ください。なお、次回の第4期振替日は、10月27日（月曜日）です。

（学校給食に関するお問い合わせ 保健体育課 電話 245-5909）

## ○スクールカウンセラー勤務日及び相談時間のお知らせ

9月 9日（火）12時45分～16時15分 9月16日（火） 8時15分～11時45分  
9月30日（火） 8時15分～11時45分 10月7日（火） 8時15分～11時45分  
(ご予約をご希望の方は、教頭 鈴木 までお電話ください。電話 043-265-1200)

## 車での送迎及び交通安全に関するお願い

夏休みが終了し、学校に活気が戻ってまいりました。大きな事件事故に巻き込まれることなく、元気に登校してきた児童の笑顔が見られ、職員一同、嬉しく思っています。

さて、7月にお願いいたしました、自家用車での登下校の送迎についての児童の安全確保を再度お願いいたします。児童の登下校に関して、職員やセーフティーウォッチャーの皆様も見守りを行っている状況ですが、事故につながる可能性のある場面が年度当初から見受けられました。交通ルールをお守りいただくとともに、児童の安全を最優先に考え、事故につながらないよう、ご注意ください。登下校の送迎の際は、ご自身と児童のために、今一度、運転者・歩行者双方の「命を守る運転」を意識していただければ幸いです。**先日、学校付近の狭い道でのバックでの切り返しで、後方を歩いていた児童が危険を感じるという事例がありました。特にご配慮ください。**

また、「秋の全国交通安全運動」が9月21日～30日まで実施されるとともに、9月30日は**「交通事故死ゼロを目指す日」**です。無事故で児童が元気に登下校できますよう、保護者のみな様のご協力をお願いいたします。